

Paris, le 17 avril 2018



Chère Madame, Cher Monsieur,

MGEN a fondé l'association ADOSEN en 1962 afin d'intervenir auprès de la communauté éducative dans la promotion du don de sang. Au fil des années **l'ADOSEN - Prévention Santé MGEN** a su réinventer son action dans le but de favoriser **l'éducation de tous les élèves à la santé, la citoyenneté et la solidarité** en agissant auprès et avec les personnels de l'éducation.

Agréée par le ministère de l'Éducation Nationale, l'association intervient par le biais de volontaires en service civique dans les classes sur l'égalité filles-garçons, les addictions, le don ou encore le développement durable. L'ADOSEN **valorise aussi des projets pédagogiques innovants** portés par des équipes éducatives engagées. Enfin, elle construit des outils pédagogiques comme **FilGood** (www.filgood-sante.fr) qui permet de réaliser des bilans anonymes sur le bien-être des élèves dans les classes facilitant ainsi le travail quotidien des personnels.

Afin de renforcer son action et de développer de nouveaux dispositifs pédagogiques, l'ADOSEN lance une campagne d'appel aux dons.

Cette campagne permettra à l'association de construire, entre autre, une campagne sur l'égalité filles-garçons composée d'outils pour animer des séances pédagogiques et de vidéos interactives inédites. L'objectif de cette campagne : permettre de transformer sur le long cours les représentations stéréotypées des élèves.

Si l'histoire relie indéniablement nos deux organisations, nous partageons avant tout de nombreux combats communs. MGEN fait donc le choix de s'associer à la démarche de l'ADOSEN car nous partageons avec elle les mêmes valeurs et le même engagement en faveur de **l'égalité et de l'éducation de tous**.

C'est donc tout naturellement que le groupe MGEN a décidé de relayer cet appel à don.

Roland Berthilier
Président du groupe MGEN